



Ambos documentales forman parte de una serie titulada "La Cultura de la Vida"

JesucristoEnElCine.blogspot.com

Para justificar la así llamada "muerte digna", se recurre hoy a argumentos que han sido refutados científicamente por expertos internacionales

El Consejo de Ministros de España acaba de aprobar el anteproyecto de ["Ley reguladora de los derechos de las personas al final de su vida"](#). El gobierno asegura que no se trata de legalizar la eutanasia ni el suicidio asistido y que "sólo evitará el ensañamiento terapéutico".

La realidad es que en los pocos países en que se ha aprobado una ley así, la eutanasia ha proliferado al amparo de la cobertura legal: los enfermos con Alzheimer o en coma quedan en manos de familiares, algunos nada cercanos (y no siempre favorables a seguir cuidando al enfermo), **o en manos de médicos, algunos de los cuales no siempre quieren seguir prestándole atención y cuidados**. Casos como el de [Terri Schiavo](#) (ver fotografía) que fue **privada de hidratación y alimentación por orden judicial, en contra del parecer de sus padres**, que querían cuidarla hasta el final, empiezan a sonar en la vida pública.

Para justificar la así llamada ["muerte digna"](#), se recurre hoy a argumentos que han sido refutados científicamente por expertos internacionales. Hoy traigo a colación dos documentales que han tratado en profundidad esta cuestión: **"Eutanasia y Legalidad"** y **"Cuidados Paliativos"**.

El primer documental nos lleva a un hospital de Holanda, primer país europeo que legalizó la eutanasia. **Allí los médicos deciden la vida o la muerte de sus pacientes. En la práctica, los derechos del enfermo no siempre son respetados**. Al final, un discapacitado o un demente no tiene garantizado su derecho a vivir, aunque lo desee.

El segundo documental **presenta una solución que está cobrando cada vez más adeptos en el mundo anglosajón: los cuidados paliativos**. El reportaje nos lleva a Londres, donde se creó el *Hospice Movement* que ofrece los mejores servicios para enfermos terminales, a un hospital especializado en Suiza, y a un centro de prestigio en España: el [Hospital Centro de Cuidados Laguna](#) en Madrid.

Al espectador le queda claro cuál es la mejor opción. Allí donde existen servicios paliativos de calidad desaparece la demanda de eutanasia. **Porque el enfermo no quiere morir, lo que quiere a toda costa es dejar de sufrir, que es distinto**.

Ambos documentales han sido elaborados por [Goya Producciones](#) y forman parte de una serie titulada ["La Cultura de la Vida"](#), que cubre otras cuestiones de bioética, como el aborto, la procreación artificial, las células madre o la prevención del Sida.

Dos vídeos muy actuales: "Eutanasia y legalidad" y "Cuidados paliativos"

Publicado: Miércoles, 18 Mayo 2011 04:10

Escrito por Alfonso Méndiz

El trailer de la serie completa:

">[pulsar aquí](#).

Alfonso Méndiz